

Ressort: Vermischtes

## Syrien: EU-Kommission stellt weitere 30 Millionen Euro bereit

Brüssel, 23.12.2013, 13:58 Uhr

**GDN** - Die EU-Kommission stellt weitere 30 Millionen Euro für die vom Bürgerkrieg in Syrien betroffenen Menschen bereit. Wie die Kommission am Montag mitteilte, soll dieses Geld den Menschen in Syrien, aber auch den Flüchtlingen und den Gemeinden im Libanon und in Jordanien, die Flüchtlinge aufgenommen haben, zugute kommen.

Seit Beginn der Krise hat die EU-Kommission bereits 960 Millionen Euro zur Verfügung gestellt. EU-Kommissar Stefan Füle sagte dazu, dass diese neuen Hilfen notwendig seien, um die Lebensbedingungen vor Ort zu verbessern. Man wolle vor allem zur Bildung und zum Schutz von Kindern beitragen. In Syrien benötigten über neun Millionen Menschen und damit etwa die Hälfte der Bevölkerung Unterstützung.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27346/syrien-eu-kommission-stellt-weitere-30-millionen-euro-bereit.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)